

Herren 3. Kreisklasse Süd

TTG Ottrau/Berfa 2013 IV : TTF Knüll Oberaula III
Samstag, 27.01.2024, 18:30 Uhr

6:4 Heimsieg in der Herren 3. Kreisklasse Süd für die TTG Ottrau/Berfa 2013 IV

Mit langem Atem behielten die Gastgeber der TTG Ottrau/Berfa 2013 IV am vergangenen Samstag in der Herren 3. Kreisklasse Süd beim 6:4 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Den feierlichen Siegpunkt im 8. Saisonspiel des Heimteams erzielte Roland Klemm, der mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für seine Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Erik Stumpf nun 5 Siege auf dem Tabellenkonto.

Zunächst stand das Eingangsdoppel auf dem Programm. Stumpf / Lotz gewannen ihr Spiel gegen Kaplan / Fröhlich überzeugend mit 3:0. Einen Erfolg verpassten nachfolgend Klemm / Klaus hingegen beim 1:3 gegen Buchberger / Stippich. Schaut man sich das Spiel in der Gesamtbetrachtung an, so wurde es nicht richtig eng. Mit 3:1 hatte Erik Stumpf im Einzel gegen Beate Kaplan, das im Vorfeld als ausgeglichen eingestuft werden konnte, wiederum die Nase vorn. Bemerkenswert war hierbei der erste Satz, der erst nach 38 Punkten mit einem Satzerfolg für Stumpf endete. Dominik Lotz gewann am Nachbartisch sein Spiel gegen Erwin Fröhlich eher ungefährdet mit 3:0. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Roland Klemm das Spiel, welches im Vorfeld auf dem Papier als umkämpfte Partie erwartet werden konnte, mit 1:3 gegen Jürgen Buchberger abgab und eine Niederlage kassierte. Keinen Zähler beisteuern konnte Gert Klaus im Match gegen Eberhard Stippich, das 0:3 verloren ging. Das musste man neidlos anerkennen. Beim Stand von 3:3 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Erik Stumpf hatte gegen Erwin Fröhlich bei seinem 3:0 indessen wenig Probleme. Sah der 2:0-Satzrückstand im Match von Dominik Lotz gegen Beate Kaplan bereits wie eine Vorentscheidung aus, so kämpfte sich Dominik Lotz zurück ins Spiel und gewann es noch im Entscheidungssatz. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des ersten Satzes, als Lotz mit einem 0:11 überfahren wurde. Einen hart erarbeiteten Erfolg feierte anschließend Roland Klemm beim 13:11, 5:11, 11:9, 12:14, 11:8 gegen Eberhard Stippich, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Durch diesen Sieg war der sechste Punkt für die Mannschaft an diesem Tag verbucht und der Erfolg stand bereits vor dem letzten Einzel fest. Einen Zähler für die Mannschaft verpasste Gert Klaus bei der knappen Niederlage im fünften Satz gegen Jürgen Buchberger. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Buchberger mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von nur zwei Punkten ins Ziel brachte. Mit dem letzten Spiel des Tages ging der insgesamt spannende Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 6:4 für die Mannschaft der TTG Ottrau/Berfa 2013 IV zu Ende.

Nach diesem Erfolg heißt es für die TTG Ottrau/Berfa 2013 IV nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den ESV Jahn 1871 Treysa V am 09.02.2024 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team der TTF Knüll Oberaula III wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 10.02.2024 gegen den TTC Neukirchen-Riebelsdorf VI erneut versuchen, zu punkten.

Statistik:

TTG Ottrau/Berfa 2013 IV

Doppel: Stumpf / Lotz 1:0, Klemm / Klaus 0:1

Einzel: E. Stumpf 2:0, D. Lotz 2:0, R. Klemm 1:1, G. Klaus 0:2

TTF Knüll Oberaula III

Doppel: Kaplan / Fröhlich 0:1, Buchberger / Stippich 1:0

Einzel: B. Kaplan 0:2, E. Fröhlich 0:2, J. Buchberger 2:0, E. Stippich 1:1